

中山間盛り上げ隊活動の様子（一部）

平成29年5月14日(日) 日南市酒谷 坂元地区 棚田水路の清掃



「日本の棚田百選」にも選ばれ、宮崎を代表する美しい景観のひとつにもなっている坂元棚田。田を潤す水は後背地となっている山の沢から、先祖が切り開いた水路によって運ばれています。

この日は、地区の方による説明の後、約1.6kmある水路をまわり、雑木や土砂でふさがれた水路を清掃しました。

平成29年6月10日(土) 日向市東郷 坪谷地区 小学校実習田の田植え作業



坪谷地区では、世代間の交流を図ることを目的として、小学生が地域の人達といっしょに田植、収穫を行う実習田「気合田」で稲を栽培しています。

この日は中山間盛り上げ隊に付近の就労支援施設の方々も加わって、総勢50名でにぎやかに田植え作業を行いました。秋の収穫が楽しみ！

平成29年6月23日(金) 小林市 三松地区 岩戸神楽奉納用の御幣作成



約400年間伝承されてきた三松地区の岩戸神楽。神楽を舞う舞台にあたる神庭（こうにわ）に張り巡らせる御幣（ごへい）の作り手が少なく困っていました。

この日は、地元の方に教えてもらいながら中山間盛り上げ隊がカッターを手に奮闘。美しい御幣ができあがり、7月30日の本番では神聖な神庭を飾りました。

平成29年8月12日(土)～13日(日) 高原町 後川内地区 夏祭りのお手伝い



毎年8月に住民が手作りで行う夏祭り。地元の小中学生も、お盆で地元に戻ってくる親戚も、みんな楽しみにしています。

この日は遠く関西地方からも隊員が駆けつけ、会場設営などをお手伝いしました。



Facebookも見てね！

中山間盛り上げ隊事務局が直近の活動状況を随時レポート。

「宮崎県中山間盛り上げ隊」

